

Balade du 1^{er} mars vers le Parc des Châtaigniers



Bol d'air et oiseaux des bois. Promenade plaisante et éducative ce 1^{er} mars 2015 aux alentours du parc des Châtaigniers. Quel bon bol d'air malgré un temps gris et venteux ! Florilège des commentaires entendus çà et là : « Chaque fois que cela est possible il faut préserver les bosquets touffus car ils sont précieux pour les oiseaux, facilement dérangés au printemps notamment. Pensons-y car lorsqu'une espèce délicate quitte



un site elle n'y revient pas » ; « Dans ce grand conifère j'ai observé une chouette hulotte » ; « écoutez le chant du verdier que j'ai enregistré ». Nous apprécions les conseils d'un ornithologue bénévole et expert à nos côtés pour cette promenade « à deux pas de chez soi » qui serpente entre chemins et rues calmes d'Argenteuil et de Sannois. L'absence de feuilles dans les arbres nous permet d'observer des rouges-gorges et des mésanges. La perception du chant « sarcastique » du pic épeiche et celui de l'accenteur mouchet charmeur sont grandement facilités lorsqu'un connaisseur vous les fait entendre puis apercevoir. Merci Stanislas, notre groupe de débutants sera mieux équipé dimanche prochain ! Rendez vous en effet dimanche 8 mars à la butte d'Orgemont, 10h-12h RV sur le parking de la rue du clos des moines. Plus nous serons nombreux à le connaître, mieux ce patrimoine naturel sera apprécié, surveillé et préservé !



« pour des pratiques plus respectueuses de l'environnement, en priorité dans nos villes »

asparagus.contact@yahoo.fr 06 17 05 55 05 www.asparagusnature.fr